



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

校外進路学習

12月19日(木)、1・2

年生が校外進路学習を実施しました。進学希望者は、学びの場を体験することで進学意欲を一層高め、就職希望者は、そこで働いている方々の声を聞き、社会で働くことの意義を見出すことができ、非常に大きな成果を収めることができました。

本年度の訪問先は以下の4コースです。①関西国際大・神戸学院大、②京都産業大・立命館大、③兵庫大・姫路獨協大、④キユーピー神戸工場・キッコーマン高砂工場(午前訪問先・午後訪問先の順)でした。



校内球技大会

12月23日(月)、冬季校内球技大会が行われました。今回の種目は「バレーボール」です。

当日まで、生徒会を中心に準備をしてきました。クラスを2つに分け、A・B2つの予選リーグを行い、決勝戦・3位決定戦を行いました。どのクラスも予選から一生懸命にプレーし、白熱した試合を繰り広げました。結果は、優勝は1年2組Aチーム、準優勝は2年2組Bチーム、3位は2年1組Bチームとなりました。予選から、混戦を極め、どのチームが優勝しても

不思議ではない展開が続きました。結果として、1年生が他を引き離し今年最後の球技大会にして、初の優勝を飾りました。どの学年も活力に溢れ、クラスの団結をより深められたように感じられ、令和元年を締めくくりに相応しい行事となりました。



校外学習

12月19日(木)、曇り空でしたが、雨具の必要は無く、朝方や肌寒い程度で風もなく、身軽に動きやすい一日でした。

3年間、共に過ごしてきた仲間と京都で校外学習を満喫してきました。



15班に分かれ、清水寺をスタートし、京都各地を巡ってゴールの平安神宮でクラス集合写真を撮りました。古都の街並みや歴史、食文化を楽しみました。仲間と協力し、規律を守りながら、自国の文化を再確認できた実りある校外学習となりました。



ちょっと一言 ◇終業式の式辞です。「今、ここにいられる事そのものが、とても凄い事なんです。1月8日の始業式にも、みんな元気にきてください。」来年度も、神崎高校は「小さな英雄」の育成に全力をあげて取り組みます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いします。よいお年を。(N.A.)

・「神崎夢実現プロジェクト」
・部活動「外部指導者」・「神高部活動基金」を募集しています。

詳しくは神崎高校へご連絡いただくか、ホームページをご覧ください。

